
☆初めて四国支部総会に参加してきました。

・日時：２０２３年１１月４日 １２時～

・場所：宇多津駅前「ホテルアシネス瀬戸大橋」

・参加者：１６名（事務局２名含む）

◇四国支部総会４年ぶりとなりましたが、今回が１５回目の開催。

◇この総会出席に、早朝４時起き、５時の空港行きバスに乗り
羽田発７：２５分発で高松へいざ出陣。
◇高松は、現役時代（３０～４０歳代）には、３０回ほど仕事で訪問し
ていますが、今回は１７年ぶりとなりました。

◇９期生で寮生活・部活（ラクビー部）など、同じ釜の飯を食べた
思い出多い同級生が出席とのことで、気分高揚。

一桁卒業世代：
２・５・６・７・８・９期生

二桁卒業世代：
１２・１４・１５期生

９期同級生



☆空港から４５分・・・高松駅に到着しましたが、駅前広場の変わりようには、
びっくり（浦島太郎の気持ち）・・・昔の平屋の駅舎が懐かしく思えます。
☆辺りを見渡してみたら・・・何となく昔在った店を発見し、早速「朝うどん」
「温かけうどん、トッピングは、竹輪・ゲソ・じゃこ天・いなり」
☆この店「２年連続４位受賞」と胸を張って看板を掲げていますが、
何はなくとも「この地区一番店」のうまさでした。
（毎度、各地区を訪問するときには、何か名物品を一つ堪能する目標を立てています。）



☆第１５回総会では、
①出席者一人ひとりの近況報告
②１年間の活動報告
③収支報告
④役員改選と新体制について
新支部長として「１２期生：冨田善裕」
を満場一致で決定。

☆一人ひとりの近況報告では、ちょっとした笑いを誘い、
４年間のすき間は、あっという間になくなりました。
☆写真では、みなさん難しそうな顔をしてますが、
会社の会議ではないので、問題はありません。
（高知・徳島・愛媛県から参加ありました）



☆何と言っても・・・これが楽しみの懇親会がスタート
・宮本事務局長から、大学の近況報告があり。
熱心に説明し、質問にも応対したことで、気がつけば４０分超立ち続けていました。

・一桁の先輩からは、当時、自動車部があり、全国各地の合宿ラリーなどで、日本通運支店
から、最高の「おもてなし」を受けたとのことの思い出話。（びっくりするくらい）

・年を重ねて、７０歳代になっても、やっぱりあの時代の竜ケ崎の生活は、懐かしく楽しい
思い出ばかりだったという話。

（何か、金銭的な余裕がなくても、仲間同士で助け合って飲み食いしたなあ～）



一桁卒業世代：
２・５・６・７・８・９期生

二桁卒業世代：
１２・１４・１５期生

☆総会開始から、早や３時間が経ちましたが、
まだまだ元気いっぱいの笑顔です。



☆思い出話を３つ。
①四国の香川県高松市を初めて出張したのは
２９歳の時でした。午前中の打ち合わせが終了し、
昼時、取引先の社長に、屋島に連れて行ってもらい、
そこで出てきたのが「讃岐名物たらいうどん」。
すごい量のうどんを食べれるのかと思いきや・・・
なんなく制覇・・・それ以来出張時は、いつも。
（忘れられない一杯です。）

②現地との予算会議が終了した夜の小料理屋で、出さ
れた「皿鉢料理」。最高のご当地海鮮が目いっぱい
に。「飲めよ、食えよ」の大宴会。

③高知市に出張した時に出されたの珍味で有名な
「ウツボのたたき」。
何も知らずに食べていたら「これウツボ！」と言わ
れ一瞬ドッキリかと。・・あのウツボは高価な刺身
です。
さらに、あなごの稚魚「のれそれ」というのもあっ
たな～。

☆決して遊びに出張していたわけではありません。
「メーカーでは、この時期（Ｓ６０年代～）
物流施策で、営業（活動・仕組み）の変革が叫ばれた時代でした。」
これを全国１２拠点内の四国拠点展開。

☆語りつくせないビジネスイマン人生で思い出深き四国です。

☆校友会の皆さんお元気でお過ごしください。
来年もよろしくお願いいたします。

作成者：トリヤベ
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